



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Feuerwehrförderung 2021

28.06.2021

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder übergibt Förderbescheid für vier Löschgruppenfahrzeuge und 79 digitale Funkgeräte an die Stadt Karlsruhe



(v.l.n.r.) Markus König, Sachgebietsleiter Feuerwehrwesen und Krisenmanagement beim Regierungspräsidium Karlsruhe, Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder, Bürgermeisterin Bettina Lisbach und Feuerwehrkommandant Florian Geldner

Monika Müller-Gmelin, Stadt Karlsruhe

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder hat heute, 28. Juni 2021, in Karlsruhe der Bürgermeisterin für Brand- und Katastrophenschutz, Bettina Lisbach, den Bescheid für die diesjährige Feuerwehrförderung übergeben.

„Mit der Förderung in Höhe von 415.400 Euro für die Ersatzbeschaffung von vier Löschgruppenfahrzeugen (LF 10) sowie für die Beschaffung von 79 digitalen Funkgeräten für die Feuerwehr Karlsruhe investiert das Land in die Sicherheit unserer Bürgerinnen und Bürger“, sagte die Regierungspräsidentin bei der Übergabe.

„Wir sind sehr dankbar, dass in diesem Jahr alle Zuwendungsanträge unserer Feuerwehr bewilligt werden konnten. Insbesondere in Zeiten mit einer angespannten Haushaltslage führt die Zuwendung zu einer spürbaren finanziellen Entlastung“, betonte Bürgermeisterin Lisbach.

Löschgruppenfahrzeuge gehören zu den wichtigsten Fahrzeugen der Feuerwehr. Ausgestattet mit einer Feuerlöschkreiselpumpe, einem Löschwasserbehälter und einer feuerwehrtechnischen Beladung dienen sie überwiegend zur Brandbekämpfung, zum Fördern von Wasser und zum Durchführen einfacher technischer Hilfeleistungen. Mit seiner Besatzung von neun Angehörigen der Feuerwehr bildet ein Löschgruppenfahrzeug eine selbstständige taktische Einheit, die in der Lage ist, kleinere Einsatzlagen autonom zu bewältigen.

Die Einführung des Digitalfunks geht bei der Feuerwehr Karlsruhe nun in die entscheidende Phase. Nach Schaffung der

umfangreichen technischen Voraussetzungen in der Integrierten Leitstelle Karlsruhe geht es nun um die Ausstattung der Feuerwehr. Mit den 79 geförderten digitalen Funkgeräten werden die Fahrzeuge der Feuerwehr Karlsruhe mit einem modernen und zukunftsweisenden Kommunikationssystem ausgestattet.

Hintergrundinformationen

Im aktuellen Jahr unterstützt das Land Baden-Württemberg Investitionen der Feuerwehren in Fahrzeuge und Feuerwehrhäuser im Umfang von rund 32,6 Millionen Euro. Damit können alle von den Städten, Gemeinden und Landkreisen gestellten Anträge, die den Kriterien der Förderrichtlinie (VwV Z-Feu) entsprechen, gefördert werden. Hinzu kommen nochmals 11,6 Millionen Euro als pauschale Unterstützung für die Ausstattung und Ausbildung der Feuerwehrangehörigen in den Gemeinden sowie für die Beschaffung von Einsatzgeräten der Feuerwehren.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe ist Bewilligungsstelle für die Förderanträge der Stadt- und Landkreise und wird nun sukzessive die diesjährigen Bescheide an die Stadtkreise und Landratsämter ausstellen.

Kategorie:

Abteilung 1 Bevölkerungsschutz Förderprogramme